

Visita a la Academia Cubana de Go

En la tarde del 18 de octubre, el Embajador Fujimura visitó la Academia Cubana de Go, en el municipio capitalino de Playa. Allí le recibió el Presidente de la Federación Cubana de Go, Sr. Ratael Torres Miranda, y otros profesores de la Academia. El Embajador tuvo la oportunidad de interactuar también con un grupo de alumnos allí presentes.

La infraestructura de la Academia de Go fue capacitada mediante la Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos culturales del gobierno de Japón. El “Proyecto para el Mejoramiento de la Academia Nacional de Go y Centro de referencia Nacional: Amistad Cuba-Japón” fue realizado en 2006 y en este momento hay más de 500 jugadores de Go sólo en la Habana, lo cual incluye alrededor de 50 niños.



28 de octubre de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/